



Buskonzept: Startschuss für Bürgerbeteiligung

Auch Rike Timme und Denise Jäkel vom Kinder-Jugendparlament Rathenow waren zur Präsentation gekommen. Sie hatten zuvor schon stellvertretend für die Rathenower Schülerschaft ihre Wünsche und Ideen für das Buskonzept abgegeben.

07.06.2018

Der Landkreis überarbeitet derzeit gemeinsam mit einem beauftragten Planungsbüro das Buskonzept für das weitere Havelland. Ein erster Entwurf des Konzeptes wurde den Bürgerinnen und Bürgern in dieser Woche im Rahmen einer öffentlichen Präsentation vorgestellt, mit der nun auch der Startschuss für die öffentliche Beteiligung erfolgt ist.

Hinweise und Anregungen können Bürgerinnen und Bürger, Verbände, Städte und Gemeinden bis zum 31. August 2018 bei Havelbus einreichen.

Informationen zum Buskonzept:

[Buskonzept weiteres Havelland](#)

[Maßnahmenübersicht Rathenow](#)

[Maßnahmenübersicht weiteres Havelland](#)

Senden Sie Ihre Meinung, Kritik und Hinweise über das [Kontaktformular zur Bürgerbeteiligung](#).

Nach Beendigung des öffentlichen Beteiligungsverfahrens wird das Konzept überarbeitet und in neuer Fassung dem Wirtschaftsausschuss am 14. November 2018 und dem Kreistag am 10. Dezember 2018 zur Beschlussfassung vorgelegt. Die Umsetzung des Konzeptes soll dann in 2019 erfolgen.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.havelbus.de

Auch Rike Timme und Denise Jäkel vom Kinder-Jugendparlament Rathenow waren zur Präsentation gekommen. Sie hatten zuvor schon stellvertretend für die Rathenower Schülerschaft ihre Wünsche und Ideen für das Buskonzept abgegeben.

[Zurück](#)